

キングフィッシャーズが県大会に出場！

第41回全日本学童軟式野球大会埼玉県予選会

5月22日から6月6日に開催された「高円宮賜杯第41回全日本学童軟式野球大会埼玉県予選会」に、キングフィッシャーズが出場しました。結果は、2回戦敗退でした。キャプテンの太田琥さん(折原小6年)は「初めての県大会、初めての大きな球場での試合でドキドキしました。結果は負けてしまいましたが、目標である『全員野球』ができ、とてもいい経験になりました。これからも県大会出場を目指し頑張ります」と話してくれました。



株式会社デベロップと協定締結！

移動式宿泊施設等の提供に関する協定

町は5月27日に、株式会社デベロップ(岡村健史代表取締役)と「災害時における移動式宿泊施設等の提供に関する協定」を締結しました。この協定により、平時はビジネスホテルの客室として運営されている移動式宿泊施設等を、災害発生時、または災害が発生する恐れがある場合に、優先的に供給していただくことで、被災者の仮設宿泊所として利用できます。また、この移動式宿泊施設(コンテナ客室)は、要請から数日で設置可能で、住宅被害が生じた被災者に迅速に提供できます。今後も、町では災害に強いまちづくりを推進していきます。



福田舞菜さんが全国大会に出場！

2021日本学生陸上競技個人選手権大会

6月4日から6日に、神奈川県で開催された全国大会の女子800mに、立教大学2年の福田舞菜さん(城南中出身・写真先頭から3番目)が出場しました。結果は予選敗退でした。福田さんは「大学2年目のシーズンとなり、ここまで導き、支えてくれた両親へ感謝の気持ちを込めてありがとうございますと伝えたいです。そして、関係者の皆様、いつも応援ありがとうございます」と話してくれました。



「男女共同参画」パネル展示を実施！

男女共同参画週間実施事業

6月22日から29日に、役場1階ロビーで「スポーツと女性」と「考えよう！わたしたちの働き方・暮らし方」の男女共同参画パネルの展示を実施しました。男女のパートナーシップについて考え、取り組むためのよい機会となったのではないのでしょうか。町ではこれからも、男女が共に活躍できる社会を目指し、周知等の取り組みを行っていきます。



中心市街地の今を発信！

Chukatsu NOW



寄居駅南口駅前拠点施設のオープンに向けて

この度、令和5年度にオープン予定の観光案内や移住相談窓口、休憩・多目的スペースなどを備えた「寄居駅南口駅前拠点施設」の設計者が決定しました。拠点施設は町の賑わいの中心となり、町の顔となる重要な複合施設であることから、柔軟な考えと創造性、高い技術を兼ね備え、豊富な経験をもった設計者を選定するため、公募型プロポーザルを実施しました。

プロポーザルには、28者からの参加表明があり、第一次選考を経て、7者によるプレゼンテーション審査を行った結果、「株式会社川辺直哉建築設計事務所」(東京都台東区)を選定しました。同事務所は、建築界において多数の受賞実績を誇り、高い技術力に裏付けられた設計を行っていただけるものと期待しています。

現在、設計に当たり、地元代表の方やさまざまな専門家の方に意見を聞いたうえで、施設のオープンに向けて、より具体的な機能検討を行っています。

今後も、関係する多くの方々のご協力をいただきながら、町民の皆さんと共に「笑顔あふれる、誇れるまち」を目指し、積極的に事業を展開していきます。



図 中心市街地活性化推進室 (☎581・2121内線431・432)

まちづくり寄居が公式Instagramを開設しました！

株式会社まちづくり寄居では、まちづくりの様子や日々の日常風景をお届けするため、Instagramを開設しました。皆さんのフォローをお待ちしています。



@machi_zukuri_yorii



自転車安全利用のキャンペーン開催！

自転車事故の撲滅を目指して

5月10日に寄居城北高校で、九都県市一斉自転車マナーアップ強化月間(5月1日~31日)に併せてキャンペーンを行いました。キャンペーンには、寄居警察署員、城北高校のJRC部員が参加し、自転車通学をしている生徒(約130人)に啓発品を配布して自転車の安全利用を呼び掛けました。寄居警察署交通課長は「自転車事故は中高生の割合が高く、朝の通学時間帯が多いです。特に交差点での事故が多いため、交差点では一時停止、安全確認の徹底をお願いしたい」と話してくれました。

